



Regierungsratsbeschluss vom 19. November 2019

Ratschlag zur Haltestellenstrategie der BVB sowie zum Haltestellenausstattungskonzept der BVB und zur Rahmenausgabenbewilligung als Darlehen an die BVB für eine kundenorientierte, einheitliche Ausrüstung der ÖV-Haltestellen gemäss Haltestellenausstattungskonzept

P191281

1. Der Regierungsrat verabschiedet die Haltestellenstrategie sowie das zugehörige Haltestellenausstattungskonzept der BVB.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bislang folgte die Ausstattung der Haltestellen der BVB keinem übergeordneten Konzept. Künftig sollen die Haltestellen konsequent gemäss einheitlichen und kundenorientierten Kriterien ausgestattet werden und den Kundinnen und Kunden der BVB eine zeitgemässe attraktive Infrastruktur bieten. Wesentliche Elemente sind gedeckte Wartehäuschen mit Sitzgelegenheit sowie die Dynamische Fahrgastinformation. Dazu hat die BVB zusammen mit dem Kanton ein Haltestellenausstattungskonzept entwickelt. Die Ausstattung der Haltestellen gemäss Konzept soll im Rahmen des koordinierten Bauens bis Ende 2028 abgeschlossen sein. Zur Finanzierung beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat eine Rahmenausgabenbewilligung in Höhe von 28,8 Mio. Franken.

